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Ata da Segunda Reunião da Terceira Sessão 

Ordinária do Quinto Período da Décima Nona 

Legislatura, realizada no dia 07 de Fevereiro de 

2023. 

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito 

horas, nesta cidade de Valença, Estado do Rio de Janeiro, em sua sede à Praça 

XV de Novembro, 676, na sala do Plenário, reuniram-se à Câmara Municipal 

de Valença, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador José Reinaldo Alves 

Bastos, os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), 

Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David Barbosa Nogueira 

(David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. Eduardo Ávila), 

Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio Antônio Pires Jorge 

(Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), Paulo 

Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro 

Graça) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa). Em 

seguida, o Senhor Presidente convidou a todos para rezarem a oração do Pai 

Nosso. Iniciando o expediente, o Presidente José Reinaldo Alves Bastos fez a 

chamada dos Srs. Vereadores, respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton 

Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza Machado 

(Bernardo Machado), David Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo 

Lima Santana de Ávila (Dr. Eduardo Ávila), Fabiani Medeiros Silva 

(Fabiani Vasconcellos), Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), José 

Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos 

(Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar), Pedro Paulo 

Magalhães Graça (Pedro Graça) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva 

(Saulo Corrêa). O Vereador Eduardo Martinez Rodriguez Hanke (Dr. 

Eduardo Hanke) justificou sua ausência por já ter compromisso profissional 

assumido anteriormente. Havendo quórum legal, o Presidente José Reinaldo 

Alves Bastos iniciou a leitura do expediente, que constou do seguinte: 

Dispensa da leitura da ata da sessão do dia 02/02/2023 e aprovação da mesma, 

passando a leitura à 1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva. Ofício nº. 

0039/Gabinete/SMS/2023, do Secretário Municipal de Saúde, Márcio Roncalli 

de Almeida Petrillo, solicitando a apreciação por parte dos senhores Vereadores 

para uma breve apresentação sobe projetos, ações desenvolvidas por esta 

Secretaria e ainda esclarecer toda e qualquer dúvida no tocante aos serviços 

prestados à população valenciana (exames, consultas, unidades de saúde e 

projetos). A apresentação foi marcada para o dia 14/02/2023. Ofícios nºs. 006, 

007, 008, 009, 010, 011, 012, 013, 014 e 015/2023/GOV/PMV-RJ, do 

Secretário Municipal de Governo, Hiram de Avellar Pinto Junior, em resposta 

às indicações dos senhores Vereadores. Parecer da Comissão de Serviços 

Públicos, Obras, Urbanismo, Infraestrutura e Transportes ao Projeto de lei 

Ordinária nº. 82/2022, de 24/11/2022, do Vereador Fábio Antônio Pires 

Jorge, que dispõe sobre a tarifa social referente ao serviço de 
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abastecimento de água e esgoto do Município de Valença, e dá outras 

providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 09/02/2023. 

Parecer da Consultoria Jurídica ao Projeto de Lei Ordinária nº. 78/2022, de 

20/10/2022, do Vereador Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva, que 

denomina a Rua Principal, localizada no Bairro Paraíso, com o nome de 

Rua dos Monjolos, e dá outras providências, opinando pela regular 

tramitação do projeto. O referido projeto será encaminhado à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação para exarar parecer. Parecer da Consultoria 

Jurídica ao Projeto de Lei Ordinária nº. 86/2022, de 01/12/2022, do 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, que dispõe sobre alteração da 

nomenclatura da Estrada “Fazenda São Francisco”, no Loteamento Vale 

dos Sabiás, no Bairro São Francisco, Valença-RJ, para Estrada “Ivo 

Ribeiro” e dá outras providências, opinando pela regular tramitação do 

projeto. O referido projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação para exarar parecer. Parecer em conjunto da Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Serviços Públicos, 

Obras Urbanismo, Infraestrutura e Transportes ao Projeto de Lei 

Complementar nº. 12/2022, de 25/10/2022, do Vereador Ailton Geraldo 

Batista da Silva, que insere o parágrafo único ao Art. 2º. da Lei 

Complementar nº. 163/2013, organizando e otimizando o sistema de 

plantões farmacêuticos no Município de Valença-RJ, opinando pela 

regular tramitação do projeto. O projeto será encaminhado para primeira 

discussão na próxima sessão, dia 09/02/2023. Parecer em conjunto da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Serviços 

Públicos, Obras Urbanismo, Infraestrutura e Transportes ao Projeto de 

Lei Complementar nº. 13/2022, de 27/10/2022, do Vereador Eduardo 

Martinez Rodriguez Hanke, que dispõe sobre a inclusão dos parágrafos 

1º e 2º ao Artigo 4º da Lei Complementar 163/2013, do Município de 

Valença/RJ, e dá outras providências, opinando pela regular tramitação 

do projeto. O projeto será encaminhado para primeira discussão na próxima 

sessão, dia 09/02/2023. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização 

ao Projeto de Lei Ordinária nº. 62/2022, de 04/08/2022, do Vereador 

David Babosa Nogueira, que dispõe sobre a isenção do pagamento de 

tarifas em estacionamento rotativo de toda via pública sob concessão do 

Município de Valença aos maiores de sessenta e cinco anos de idade, 

proprietário de veículos automotores, opinando pela regular tramitação 

do projeto. O projeto será encaminhado para primeira discussão na próxima 

sessão, dia 09/02/2023. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e da Comissão de Meio Ambiente ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 80/2022, de 22/11/2022, do Vereador David Barbosa Nogueira, 

que dispõe sobre a instituição da compostagem de resíduos orgânicos nos 
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prédios públicos municipais e em todas as escolas da rede pública de ensino do 

Município de Valença, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto será encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 

09/02/2023. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação e da Comissão de Educação e Cultura ao Projeto de Lei Ordinária 

nº. 81/2022, de 22/11/2022, do Vereador José Reinaldo Alves Bastos, que 

dispõe sobre a criação do “Dia Municipal do Cavaquinho” no Município de 

Valença/RJ, opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto será 

encaminhado para primeira discussão na próxima sessão, dia 09/02/2023. 
Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Portadores de Deficiência e 

Idosos ao Projeto de Lei Ordinária nº. 83/2022, de 29/11/2022, do Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, que dispõe sobre a instituição da Carteira de Identificação 

da Pessoa com Transtorno do Espectro Autista – CIPTEA, no âmbito do 

Município de Valença, e dá outras providências, opinando pela regular 

tramitação do projeto. O projeto será encaminhado para primeira discussão 

na próxima sessão, dia 09/02/2023. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Direitos Humanos, 

Cidadania, Portadores de Deficiência e Idosos ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

84/2022, de 29/11/2022, do Vereador José Reinaldo Alves Bastos, que dispõe 

sobre a instituição da Carteira de Identificação da Pessoa com Deficiência, no 

âmbito do Município de Valença, e dá outras providências, opinando pela 

regular tramitação do projeto. O projeto será encaminhado para primeira 

discussão na próxima sessão, dia 09/02/2023. Requerimento n°. 12/2023, de 

07/02/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, à Concessionária 

Light Serviços de Eletricidade S.A., solicitando providências urgentes para 

a troca do poste que caiu nas fortes chuvas, na entrada da subida do 

Jabuticabal, na Serra dos Mascates (Torre), bem como a poda de árvores ao 

longo de toda a subida. Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 

13/2023, de 07/02/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, 

solicitando um parecer técnico sobre autorização da obra realizada na Rua 

29 de Setembro, em frente ao nº. 626 a 628 (na entrada do beco). Sem que 

ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 14/2023, de 07/02/2023, do 

Vereador Bernardo Souza Machado, em caráter de urgência, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, 

solicitando o envio da seguinte informação: após aprovação da Lei 

3.298/2021 – “Circuito Gastronômico e Cultural Praça Visconde do Rio 

Preto, quando o Poder Executivo fará a regulamentação desta Lei, que já 

encontra-se em vigor, e passará a cumpri-la? Sem que ninguém quisesse 

discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 
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unanimidade. Requerimento n°. 15/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

Bernardo Souza Machado, em caráter de urgência, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando 

informar o que se segue: 1- Quando começará as obras no prédio da Escola 

Municipal Eduardo leite Pinto – CIEP São José das Palmeiras, solicitada no 

início do ano passado? 2- Outras informações oportunas. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 16/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando as seguintes informações: 1- 

Quais são as praças, jardins, canteiros, complexos recreativos e esportivos 

públicos, entre outros, que podem ser adotados, conforme a Lei nº. 

3.274/21 – Adote uma Praça? 2- Quais não podem ser adotados e por que? 

Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 17/2023, de 

07/02/2023, do Vereador David Barbosa Nogueira, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia ao 

Secretário Municipal de Esporte e Lazer, Rômulo Milagres Ribeiro, 

solicitando informar de forma objetiva e fundamentada os seguintes 

questionamentos: 1- Motivo da não abertura em entrega da quadra 

poliesportiva do Bairro Biquinha; 2- Motivo da não  implementação da 

academia da saúde no local onde fica a quadra poliesportiva e a UBS do 

Bairro Biquinha, tendo em vista que a academia da saúde do bairro já foi 

adquirida no ano de 2016. Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 

18/2023, de 07/02/2023, do Vereador David Barbosa Nogueira, em caráter 

de urgência, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando 

Furtado da Graça, com cópia ao Secretário Municipal de Saúde, Márcio 

Roncalli de Almeida Petrillo, solicitando informar de forma objetiva e 

fundamentada os seguintes questionamentos: 1- Motivo do aluguel do 

imóvel localizado na Av. Nilo Peçanha (antigo Bar do Sr. Aurélio) pela 

Secretaria Municipal de Saúde; 2- Forneça cópia integral do processo 

administrativo que tratou dessa contratação. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 19/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

David Barbosa Nogueira, em caráter de urgência, ao Presidente do DER-

RJ, Sr. Luiz Roberto de Souza, solicitando que reinicie as obras de 

pavimentação e melhorias da RJ-143, que liga Valença ao Distrito de 

Conservatória, e ainda de forma emergencial, providencie a sinalização de 

alerta nos pontos críticos da mesma. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento n°. 20/2023, de 07/02/2023, do Vereador Pedro Paulo 

Magalhães Graça, ao Presidente do DER-RJ, solicitando a instalação de 
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redutor de velocidade eletrônico (pardal) na RJ-147, próximo ao nº. 5360. 

Sem que ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, 

sendo aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 21/2023, de 

07/02/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça e ao Secretário 

Municipal de Obras e Planejamento Urbano, Paulo Sérgio Gomes da 

Graça, solicitando informação objetiva e fundamentada sobre quais 

providências estão sendo tomadas em relação ao “paredão da Chueck” e, 

consequentemente, rua do Cemitério do Barroso. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 22/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

Eduardo Lima Santana de Ávila, em regime de urgência, à Secretaria 

Municipal de Educação, solicitando que envie cópias dos contratos e dos 

projetos técnicos, dos aditamentos e pagamentos já efetuados das obras de 

reforma da Creche Municipal Djalma Macedo e do Colégio Pedro Paulo, 

no Distrito de Barão de Juparanã. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Indicação n°. 14/2023, de 07/02/2023, do Vereador Paulo Celso Alves 

Pena, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado 

da Graça, solicitando que faça uma reforma da ponte da Rua Rafaela 

Alécio Lopes. Indicação n°. 15/2023, de 07/02/2023, do Vereador Paulo 

Celso Alves Pena, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça, solicitando que faça um paredão na Rua 

Monsenhor Tomás Tangerino, no Bairro Dudu Lopes. Indicação n°. 

16/2023, de 07/02/2023, do Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, ao 

Secretário Municipal de Serviços Públicos e Defesa Civil, Carlos Henrique 

Barros Machado, com cópia ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando que seja efetuado 

urgentemente um reparo na Rua João Serafim Torres Homem (em frente à 

Academia do Padu). Indicação n°. 17/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

Fábio Antônio Pires Jorge, ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e 

Defesa Civil, Carlos Henrique Barros Machado, solicitando que seja feita 

capina e limpeza geral, com remoção de entulhos, nas ruas do Bairro Barão 

de Mauá. Indicação n°. 18/2023, de 07/02/2023, do Vereador Fábio 

Antônio Pires Jorge, ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e Defesa 

Civil, Carlos Henrique Barros Machado, solicitando que sejam feitas as 

trocas das lâmpadas dos postes e limpeza, na Estrada do Contorno 

(ciclovia), na RJ-145. Indicação n°. 19/2023, de 07/02/2023, do Vereador 

Fábio Antônio Pires Jorge, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia à Secretária Municipal de 

Educação, Mara Lúcia Marques de Medeiros Oliveira, solicitando a compra 

dos materiais educativos, pedagógicos e de desenvolvimento motor para 

melhorar e desenvolver o ensino dos alunos da Creche Vó Domingas, em 
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Conservatória. Indicação n°. 20/2023, de 07/02/2023, da Vereadora Fabiani 

Medeiros Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça e à Secretária Municipal de Educação, 

reiterando o pedido de construção de uma creche no Bairro São Francisco. 

Indicação n°. 21/2023, de 07/02/2023, da Vereadora Fabiani Medeiros 

Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz Fernando Furtado 

da Graça e ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e Defesa Civil, 

solicitando que sejam verificados os canos de água que abastecem o Bairro 

São Francisco, bem como, obras de acomodação e proteção dos mesmos, 

visando resolver um dos problemas que levam a constante falta de água no 

bairro. Todas as Indicações foram deferidas pela Presidência e serão 

encaminhadas aos órgãos competentes. Logo após, o Senhor Presidente José 

Reinaldo Alves Bastos passou o uso da Tribuna aos Senhores Vereadores, 

por sistema de rodízio. O Vereador Bernardo Souza Machado (Bernardo 

Machado) cumprimentou a todos. Teceu comentários a respeito dos três 

requerimentos que apresentou hoje, dizendo que um deles é sobre a 

importância da regulamentação do projeto e lei que institui o Circuito 

Gastronômico e Cultural na Praça Visconde do Rio Preto (Jardim de 

Cima). Disse que outro requerimento que apresentou hoje foi solicitando à 

Secretaria de Serviços Públicos, junto à Coordenadoria de Parques e 

Jardins, a relação de todas as praças e locais que desenvolvam lazer e bem 

estar aos valencianos, como quadras poliesportivas, campos de futebol, 

banheiros públicos, rodoviárias, paradas de ônibus, pois foi aprovada nessa 

Casa uma lei de sua autoria, junto com o Vereador Ailton Batista, a 

respeito de “adote uma praça”, que tem como objetivo ser realizada 

parceira entre o Poder Público e privado. Falou que hoje entrou com um 

requerimento junto ao Executivo solicitando informação de como anda a 

reforma do CIEP São José das Palmeiras. O Vereador David Barbosa 

Nogueira (David Nogueira) cumprimentou a todos. Ressaltou que nesse 

final de semana esteve no Distrito de Conservatória, em um evento que 

surgiu em meio a um movimento genuinamente valenciano, que é o 

movimento queijeiro; disse que hoje a força do movimento queijeiro 

colocou Valença entre os maiores produtores de queijo artesanal de todo o 

Brasil; destacou a atuação do Rodrigo Du Vale e Dr. Fabrício Vieira, que 

foram premiados mundialmente em São Paulo e Araxá/MG; teceu 

comentários a respeito. Deixou seu agradecimento ao Mauro Contrucci, da 

ACRITUR, que se desdobrou para fazer o sucesso do evento. Comentou 

que de lá saiu com uma demanda que muito lhe assustou, que é a RJ que 

liga Valença a Conservatória; disse que a situação é muito perigosa e de 

risco iminente; falou que entrou em contato com o Deputado André Corrêa, 

para que ele possa tentar agilizar isso para antes do carnaval e conseguir 

uma sinalização de urgência. Mencionou que outro requerimento que fez 

foi com relação à quadra da Biquinha que está fechada. Disse que na 
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próxima quinta-feira vai apresentar um requerimento, solicitando cópia 

integral dos processos de licitação de gás de cozinha e merenda para as 

escolas de Valença. Tem certeza que os Vereadores receberam a mesma 

denúncia que recebeu, que as escolas de Valença iniciaram o ano letivo 

sem merenda, sem gás e sem a mínima condição de estrutura de 

funcionários. Registrou que hoje se comemora 122 anos do nascimento de 

Clementina de Jesus, um dos expoentes da cultura brasileira e do samba, 

nascida no Bairro Carambita. O Vereador Eduardo Lima Santana de Ávila 

(Dr. Eduardo Ávila) cumprimentou a todos. Teceu comentários sobre o 

requerimento que apresentou, onde solicita explicações a respeito das obras 

que iniciaram no Colégio Pedro Paulo e na Creche Djalma Macedo, 

tecendo comentários a respeito. Comentou que a Secretária de Educação 

esteve no distrito no início do ano passado e falou que iam fazer as 

reformas adequadas, e naquela época já sabia que um dos maiores 

problemas da creche era a questão da água e o problema não foi resolvido. 

Disse que já entrou em contato com o Prefeito e tem certeza que vão chegar 

a um denominador comum. Falou que é possível fazer um pouco melhor 

quando se tem planejamento. Solidarizou-se com as pessoas que sofreram 

com as fortes chuvas. Disse que Valença precisa de planejamento e de 

investimento. A Vereadora Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos) 

cumprimentou a todos. Deu boas vindas a todos os colaboradores da Casa. 

Fez menção ao Projeto de Resolução de sua autoria, ao amigo Edigar 

Vilela, do Distrito de Conservatória. Disse que os Vereadores apontam 

muitos problemas, mas não apontam a solução. Fez menção à entrega da 

Quadra Poliesportiva Adalgiza Maria de Carvalho, no Distrito de 

Conservatória, dizendo que foi uma luta entregar a mesma, junto com o 

Deputado Felipe Bournier; disse que mais adiante conseguiu também a 

Emenda para a cobertura da quadra, e nesse momento a única coisa que 

tem é uma placa na referida quadra; falou que a obra parou. Fez menção à 

questão da RJ-143, criticando o estado em que se encontra a rodovia. Disse 

que na verdade a implementação do recurso não acontece para que haja, 

principalmente, a prevenção. Falou que não adianta depois do ocorrido vir 

com máquinas e equipamentos. Comentou que fez um anteprojeto, através 

de indicação, que é para o Prefeito isentar do pagamento de IPTU as 

pessoas que sofreram com esses alagamentos em seus imóveis. Disse que 

nesse momento, apesar do INEA ter agido no Bairro São Francisco, 

inúmeras casas estão sendo alagadas naquele bairro. O Vereador Paulo 

Celso Alves Pena (Celsinho do Bar) cumprimentou a todos. Parabenizou o 

Prefeito Fernandinho Graça, pela reforma da quadra e da praça do Bairro 

Jardim Valença; disse que hoje estão arrumando a quadra do Bairro Monte 

D’Ouro. Falou que muitos moradores do Bairro de Fátima pedem uma 

academia ao ar livre. Fez menção ao paredão da Chueck que está caindo; 

acredita que vão fazer um bom serviço lá e vai ser resolvido aquele 
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problema. Teceu comentários sobre as duas indicações que apresentou. O 

Vereador Pedro Paulo Magalhães Graça (Pedro Graça) cumprimentou a 

todos. Teceu comentários sobre o requerimento que apresentou hoje, 

referente ao “pardal” na RJ-147, na altura do Laticínio Clarice; disse que 

conta com a ajuda do Deputado André Corrêa. Falou que não esperava 

outra atitude do Secretário de Saúde, Márcio Petrillo, que não fosse essa de 

enviar um ofício a essa Casa e se apresentar para tirar dúvidas e esclarecer 

algumas situações que precisam ser avaliadas. Mencionou que em 

Parapeúna tem três escolas de ponta: Pingo de Mel, com a Léa e sua 

equipe, Arnor Vieira, com o Prof. Flávio e sua equipe e uma escola 

particular de pré-vestibular, da Vera do Canjo; disse que essas três 

unidades escolares têm feito a diferença em Parapeúna; teceu comentários a 

respeito. Fez menção ao asfaltamento em Parapeúna. Disse que vai entrar 

com um requerimento, pedindo ao Deputado André Corrêa que faça um 

projeto de asfaltamento de um quilômetro e meio na RJ-151, de caminho 

para Alberto Furtado, para que possa contemplar aqueles moradores. O 

Vereador Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa) 

cumprimentou a todos. Comentou que hoje esteve no Bairro João Dias, na 

antiga fábrica da Ferreira Guimarães, onde conseguiu colocar uma pista 

para fazer os testes de motocicleta naquele local, sem precisar sair do 

município para isso, o que gera uma diminuição de custo para as 

autoescolas do município e gera também um maior conforto para a 

população de Valença que faz esse teste. Agradeceu ao Prefeito 

Fernandinho Graça, por ter colocado um banheiro lá, para dar mais 

conforto aos instrutores e aos alunos também. Mencionou que esteve 

reunido com a nova diretoria do Clube da Alegria; disse que vai trabalhar 

para que possa melhorar o telhado do referido clube; comentou que o 

Deputado Luiz Antônio já lhe disse que vai olhar com carinho e ver uma 

Emenda Parlamentar para o Clube da Alegria. Fez menção a uma indicação 

que fez na sessão passada, sobre o asfaltamento da Rua 27 de Novembro, 

no Bairro João Dias. Comentou que esteve no Bairro Dudu Lopes, com o 

amigo Fernando, que tem um comércio perto da ponte; disse que vai estar 

com a equipe do INEA, o mais rápido possível, fazendo um serviço de 

desassoreamento; tem certeza que essa intervenção vai sair. O Vereador 

Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista) cumprimentou a todos. 

Colocou algumas coisas que tem lutado há bastante tempo e não tem visto 

resultado, citando o lixão que foi instalado na entrada da Passagem, que 

não se consegue manejá-lo para lugar nenhum; disse que foi cobrado hoje 

de novo sobre a biblioteca municipal, que nunca é instalada em lugar 

nenhum; falou que o Fundo Municipal de Educação está desde o ano 

retrasado sem CNPJ, o que faz com que não se consiga captar verba fundo 

a fundo; comentou que fez um requerimento, mas ainda não obteve 

resposta. Informou que sua decisão agora vai ser levar ao Ministério 
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Público todo requerimento de sua autoria que não for respondido dentro do 

prazo regimental. Acha muito importante a presença do Secretário Márcio 

Petrillo nessa Casa, para tirar as dúvidas dos Vereadores; teceu comentários 

a respeito; fez menção às verbas que conseguiu e foram recusadas; espera 

que o Secretário traga informações concretas. Relatou que o telhado do 

CIEP não terminou ainda; disse que precisam cobrar isso. Criticou as 

condições em que se encontra a Serra dos Mascates (Subida da Torre). 

Acha que pagamento em dia é obrigação do Executivo. Disse que está 

cansado de ver gente vindo nessa tribuna, falar, falar, falar, e não ver 

resultado. O Vereador Presidente José Reinaldo Alves Bastos (Naldo) 

finalizando a sessão de hoje pediu que a Direção, através do Bruno ou 

Jurídico, faça um ofício, convidando a Comissão de Licitação para uma 

reunião dia 09, às 16 horas; caso a Comissão de Licitação não compareça, 

que convoque a Comissão de Licitação para terça-feira que vem, no mesmo 

horário que o Sr. Márcio Petrillo fará uso da tribuna. Disse que é 

inadmissível iniciar um ano letivo sem merenda escolar; acha que precisam 

tomar uma providência mais dura com relação a isso. Falou que quer 

entender um pouco de cultura e turismo. Explicou que quando abriu a Casa 

do Povo para resgatar a cultura de Valença, foi justamente o que aconteceu 

no Distrito de Conservatória, no sábado, dizendo que teve lá uma proposta 

do 1º. Encontro de Produtores de Queijo, tecendo comentários a respeito. 

Deixou claro que sua intenção como Presidente dessa Casa é resgatar a 

cultura de Valença, pois anda muito adormecida. Informou que terá nessa 

Casa, no dia 08 de março, a nova valorização, através do Conselho 

Municipal de Mulher, das mulheres de Valença que se destacam. Lembrou 

aos Vereadores que tem uma pessoa que faz muito pela educação, que é o 

Moisés, que faz tudo dentro da Secretaria de Educação e a preocupação do 

mesmo, assim como dos Vereadores, e como a preocupação do Vereador 

Eduardo Ávila hoje, com relação às obras do colégio, é porque 

simplesmente faltou verba. Acha que precisam provocar mais algumas 

convocações. Falou que precisam ter dentro da Casa todas as informações 

precisas e, se possível, vão passar a trancar pauta de votação, para que os 

resultados venham. Disse que a Câmara vai agir de uma forma diferente 

com relação ao Executivo. Nada mais havendo a tratar, o Exmo. Sr. 

Presidente José Reinaldo Alves Bastos encerrou a sessão. Eu,                      , 

Rosângela Maria Garcia Farany, Agente Técnico Legislativo, que redigi e 

digitei. E eu,                                , Fabiani Medeiros Silva,  1ª. Secretária, 

subscrevo. Valença-RJ, 07 de Fevereiro de 2023. 

 

 


